

L'OFFICIER DE LA BRI BLESSE AU BATACLAN DEVIENT COMMISSAIRE



Le 13 novembre 2015, alors que des attentats barbares étaient perpétrés simultanément à plusieurs endroits de la capitale, les policiers de la BRI investissaient le Bataclan, pour tenter de neutraliser les terroristes et ainsi sauver la vie des nombreuses personnes retenues en otage.

Au sein de la colonne Alpha, positionnée au premier étage et soumise au feu nourri de deux terroristes, le Commandant de police Julien D. était grièvement atteint par un projectile de calibre 9MM.



A l'issue d'une longue hospitalisation, le diagnostic médical révélait des lésions irréversibles.

Persuadé des mérites de cet Officier exemplaire, **SYNERGIE-OFFICIERS** intervenait auprès du Ministre de l'Intérieur afin qu'il

veuille bien intégrer ce Commandant au sein du Corps des Commissaire de Police.

A l'issue d'un riche travail préparatoire initié et suivi par **SYNERGIE-OFFICIERS**, l'administration a statué sur le sujet lors de la CAP des Commissaires de police qui s'est tenue le 7 juin dernier.

En récompense de sa bravoure exceptionnelle dans l'action, qui lui a causé des séquelles physiques irrémédiables, Julien D. a été nommé Commissaire de Police.

SYNERGIE-OFFICIERS est extrêmement fier de cette décision, qui rend honneur à tous les policiers mobilisés au quotidien dans la défense de nos concitoyens face aux périls multiples qui les menacent, et félicite chaleureusement Julien, à qui nous souhaitons le meilleur pour la suite de sa carrière.

Le Bureau National